

OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE

De conformidad con lo previsto en el artículo 227 de la Ley 6/2023, de 17 de marzo, de los Mercados de Valores y de los Servicios de Inversión, y disposiciones concordantes, eDreams ODIGEO, S.A. (la “**Sociedad**”), remite a continuación una nota de prensa que contiene información sobre la composición de su Consejo de Administración.

Madrid, 20 de agosto de 2024

eDreams ODIGEO

eDreams ODIGEO refuerza su Consejo de Administración

Barcelona, 20 de agosto de 2024 - eDreams ODIGEO, la plataforma de suscripción de viajes líder en el mundo y una de las mayores empresas de comercio electrónico de Europa, ha anunciado hoy que su Consejo de Administración ha propuesto la nominación de Laurence Berman como nueva consejera independiente, sujeta a la aprobación de los accionistas en la próxima junta general, que se celebrará el próximo 27 de septiembre.

Con una amplia experiencia en la gestión de negocios en los sectores de viajes, hotelero y tecnología, Berman ha demostrado habilidades estratégicas, liderazgo y visión a lo largo de su carrera. Su distinguida trayectoria profesional incluye puestos ejecutivos clave como vicepresidenta en Disneyland París y directora general en la empresa de vacaciones Jet Tours.

Anteriormente, ha formado parte de los consejos de administración de grupos hoteleros destacados, como Veranda Resorts y Valtur, así como también ha ocupado cargos en el consejo asesor global de la escuela de negocios Booth de la Universidad de Chicago y en la empresa líder de consultoría tecnológica Booz Allen Hamilton. Actualmente, Laurence Berman es miembro no ejecutivo del consejo de administración de PortAventura World, uno de los mayores parques de atracciones y ocio de Europa.

De nacionalidad francesa, Laurence Berman posee un Máster por la ESSEC Business School y un MBA por la Booth School of Business de la Universidad de Chicago.

El nombramiento de Berman reforzará las capacidades del consejo en un momento crucial para la compañía. Su nombramiento, propuesto por el Comité de Nombramientos y Retribuciones tras un examen exhaustivo, se produce cuando la empresa entra en la recta final de su hoja de ruta estratégica de tres años y medio, que la ha transformado con éxito en la mayor empresa de suscripción de viajes del mundo. A medida que eDreams ODIGEO se acerca a la consecución de sus objetivos a largo plazo y esboza su hoja de ruta estratégica más allá de marzo de 2025, este consejo ampliado será fundamental para impulsar un mayor crecimiento y alcanzar nuevos hitos.

- FIN -

[Sobre eDreams ODIGEO](#)

eDreams ODIGEO es la plataforma de suscripción de viajes líder en el mundo y una de las mayores empresas de comercio electrónico de Europa. Bajo sus cuatro reconocidas marcas de agencias de viajes online - eDreams, GO Voyages, Opodo, Travellink, y el metabuscador Liligo - atiende a clientes en 44 mercados. Cotizada en la Bolsa española, eDreams ODIGEO trabaja con cerca de 700 aerolíneas. El negocio lanzó Prime, el primer producto de suscripción en el sector de los viajes que ha superado los 6 millones de miembros desde su lanzamiento en 2017. La marca ofrece los mejores productos de calidad en vuelos regulares, aerolíneas de bajo coste, hoteles, paquetes dinámicos, alquiler de coches y seguros de viaje para que viajar sea más fácil, accesible y rentable para los consumidores de todo el mundo.

Oficina de prensa eDreams ODIGEO

montse.castellana@tinkle.es +34 679 983 310 // alba.pereira@tinkle.es +34 663 21 04 95 // irene.lagullon@tinkle.es +34 697 58 29 68